

Liebe Bürger, liebe Bürgerinnen.

Das Jahr 2019 geht zu Ende.

Am Anfang vom Jahr gab es noch einige Probleme.

Trotzdem haben wir viel geschafft:

Für die Stadt Wipperfürth.

Für die Menschen in Wipperfürth.

Darüber freue ich mich.

Der Umbau in der Innen-Stadt ist fast fertig.

Der Umbau vom Markt-Platz ist fast fertig.

Für die Stadt Wipperfürth bedeutet das:

Eine gute Entwicklung für die Zukunft.

Eine gute Entwicklung für die Menschen.

Die Eröffnung vom Markt-Platz soll am 6.6.2020 sein.

Wir machen eine Feier.

Alle sind eingeladen.

Alle können sich den Termin schon vormerken.

Zu Weihnachten wünsche ich Ihnen schöne Fest-Tage.

Für das neue Jahr alles Gute, Gesundheit und Gottes Segen.

Ich grüße Sie herzlich.

Bürger-Meister Michael von Rekowski



Der Text ist in der Schreib-Werkstatt
für Leichte Sprache entstanden.

Die Schreib-Werkstatt ist eine Zusammen-Arbeit
von der Hansestadt Wipperfürth
mit dem Verein Noh Bieneen e.V.

Der Text wurde geprüft von Annika H. und Anke W.



Die Bilder für Leichte Sprache stammen von: Lebenshilfe für Menschen mit geistiger
Behinderung Bremen e.V.; Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013